

Customer Voices

南東北創薬・サイクロトロン研究センター
所長 松田 博史 先生

ユナイテッドイメージングPET/CT uMI780を使用した感想



南東北創薬・サイクロトロン研究センターでは2019年にuMI780を導入されてから約3年間ご利用いただいています。

同センター所長の松田博史先生に、uMI780の使用感やサービスに対する生の声をお伺いしました（取材日：2023年4月）。

□ 安定した製品&サービス

- 導入後3年間ほぼ故障なく安定している
- オンラインサポートや定期メンテナンスにも満足している

□ 病変を見落としにくい

- 脳の下垂体、頸部のリンパ節数ミリの病変など、従来見えなかった病変が見える
- 従来より病変が鮮明に見えるため見落とし防止効果がある

□ 病変を識別しやすい

- アミロイドPETでは、脳が萎縮していても陽性陰性判定がしやすい
- Tau PETでは、髄膜への集積と側頭葉内側部嗅内皮質の集積を非常に鮮明に区別することができる



ユナイテッドイメージングヘルスケア
公式ホームページにて動画でもご覧いただけます。
QRコードを読み取ってください。

